

# Heidi Wiens ehrte zahlreiche Majestäten



Die stellvertretende Bürgermeisterin, Heidi Wiens, ehrte die Majestäten der Schützenbruderschaft.

Foto: StF

**Meckenheim.** Die Sankt Sebastianus Schützenbruderschaft Meckenheim konnte sich über ein volles Haus in der Schützenhalle anlässlich ihres Krönungsballs freuen. Der Ball wurde dieses Jahr erstmalig von Oktober ins Frühjahr verschoben. In den vergangenen Jahren hatte man festgestellt, dass der Termin häufig auch mit Terminen anderer Schützengesellschaften kollidierte und der Zuspruch darunter gelitten hatte. Diese Terminentzer-

rung kann nur als voller Erfolg verbucht werden, denn es wurden Abordnungen zahlreicher befreundeter Gesellschaften- und Bruderschaften begrüßt, unter anderem aus Oberdreies, Pützchen, Rheinbach, Wormersdorf, Adendorf, Poppelsdorf, Ippendorf, Dottendorf, Auerberg, Bonn-Süd sowie der Bonner Jäger und Schützen. In seiner Doppelseigenschaft als Präsident und Schützenkönig konnte Matthias Klemmer als besonderen Ehrengast

neben Blütenkönigin Sara Wieggershaus auch die stellvertreten-

de Bürgermeisterin, Heidi Wiens, begrüßen. Diese nahm gemeinsam mit Bezirksbundesmeister Willi Ippendorf die Ehrungen der Majestäten vor.

## „Ming Hätz schlägt für Meckem“

Ein Höhepunkt des Abends war der Auftritt von Schülerprinzessin Nicole Arenz. Zu Ehren des Königspaares Matthias und Cornelia Klemmer brachte sie nochmals ihren Sessionshit „Ming Hätz schlägt für Meckem“ und sorgte damit für viel Begeisterung im Publikum. Nicole war in der vergangenen Session 2015/2016 auch die amtierende Kinderprinzessin der Stadt Meckenheim.

## Besondere Auszeichnung

Es lag dann an Heidi Wiens, die Majestäten mit den entsprechenden Ehrungen auszuzeichnen, was diese in Vertretung von Bürgermeister Bert Spilles auch gerne tat. In ihrer kurzen Ansprache ging sie auch auf die Historie der Schützen im Mittelalter ein und

erläuterte, dass damals der amtierende Schützenkönig für ein Jahr jeweils von der Abgabenlast an den Lehnherrn befreit war. Leider konnte sie dies den amtierenden Majestäten nicht mehr versprechen. Neben dem Königspaar und der Schülerprinzessin konnte Heidi Wiens aber auch noch Jugendprinz Maximilian Klemmer und Bürgerkönig Jan Daniel Porath auszeichnen. Nach der Ehrung kam jedoch auf die Majestäten noch eine weitere Pflicht zu. Denn es galt, unter der Fahne der Gesellschaft den Eröffnungstanz zu absolvieren. Anschließend durfte zur Musik von Alleinunterhalter Leo Krämer kräftig das Tanzbein geschwungen werden und eine Tombola mit wertvollen Preisen krönte den überaus gelungenen Abend.

## Schützenfest im Mai

Bereits heute möchte die Schützenbruderschaft auf das Schützenfest vom 27. bis 29. Mai hinweisen.

- StF -